Am So. 03.03.2013 fand die Sternwanderung statt! Es war ein überwältigender Erfolg!

Geschätzte 350 Leute hatten sich für die Sternwanderung auf verschiedene Wege gemacht. Das Bild das sich vor dem Munidepot geboten hat, als die Wanderer aus den verschiedenen Richtungen zusammentrafen hat manchen echt berührt.





Getrennt beginnen - Gemeinsam gewinnen!Diesem Motto wurde wirklich Leben eingehaucht!







Nach der Ankunft der großen und kleinen Wanderer auf dem Hof in Schönbach wurden sie von Daniel Brückner (Sprecher der BI), Rüdiger Gennies (Bürgermeister Reichshof) und Bruno Schuh (Bürgermeister Friesenhagen) mit ein paar Worten willkommen geheißen und zu einer Stärkung eingeladen:







